
Je crois que le bonheur, c'est

une richesse intérieure. C'est

presque une quête spirituelle, la

recherche de ce qu'on est.

Aujourd'hui ce qui m'a rendue

heureuse, ça a été de discuter

avec quelqu'un avec qui j'ai

travaillé et qui a apprécié mon

travail et qui m'a dit qui ce

souciait de faire en sorte de me

"porter" professionnellement.

Delphine 44 ans Plaisir
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